
令和５年度まちづくり会議からの要望に対する回答一覧

地区
番号

個票
番号

地区名 申出人 件名 要望内容 対応の種類 回答内容 部名 課名

13 1 実籾・新栄 実籾1丁目東町会
実籾小学校グラウンド
法面からの土砂流出
防止対策について

京成実籾駅から実籾小学校に通じる、通称「いろは坂」において、実籾小学校グラウン
ド東側法面から道路側へ土砂が流出したままになっている。そのため、排水用側溝を
寒ぎ、雨降りの時は道路に雨水が流れ出ている。また、自転車走行路を寒いでいるた
め非常に危険な状態である。早急にこの土砂を取り除き、土砂流出防止対策を要望す
る。

その他
実籾小学校グランド東側法面から道路側への土砂の流出につきましては、通行の妨げ
になるものなど、安全や周辺への影響を優先とし、学校用務員や教職員において対応
しております。今後につきましても、安全を優先とし、実施してまいります。

教育委員
会

教育総務
課

13 2 実籾・新栄 実籾1丁目東町会
実籾いろは坂の階段
横斜面の美化につい
て

京成実籾駅から実籾小学校に通じる通称「いろは坂」の歩行者用階段の右側、道路の
内側斜面の空地は、以前は定期的に手入れされた綺麗な花壇であったが、今は黒い
ビニール防草シートが敷かれ、飛散防止の土のうが置かれ、その上に土や枯葉が積も
り雑草が生え非常に汚い状能である。この階段は小学校の通学路でもあり、春には桜
が咲き、通る人々の心を和ませる美しい場所であるため、是非以前の花檀を復活さ
せ、定期的な手入れ・管理をしてほしい。

対応不可

当該場所につきましては、令和2年度までは花壇として植栽を管理しておりましたが、維
持管理の見直しを行い、植栽の管理をやめて、防草シートを設置いたしました。環境美
化も重要なことであると認識しておりますが、市内全体を管理する中で、再度花壇として
植栽を管理することは困難であります。適宜落ち葉の清掃や除草を実施してまいりま
す。

都市環境
部

道路管理
課

13 3 実籾・新栄 実籾1丁目東町会 樹木の伐採について
実籾6丁目32番および34番付近の実籾小学校崖・法地・法面及び旧日立日新寮跡地
に隣接する樹木等の伐採を要望する。

その他

教育委員会では、市内市立小学校16校、中学校7校全体における、高所や比較的
大きく行う樹木の剪定、草刈、消毒、害虫駆除などを担当しております。実施に
際しましては、学校と協議をする中、敷地内から越境し、電線に掛かる恐れのあ
るもの、樹木の老朽化により倒木の恐れがあるもの、通行の妨げになるものな
ど、安全や周辺への影響を優先して対応しております。また、その他の樹木の剪
定や草刈につきましては、学校用務員や教職員において実施しております。今後
につきましても、安全を優先とした樹木の剪定、草刈等を実施してまいります。

教育委員
会

教育総務
課

13 4 実籾・新栄 新栄実籾町会
新栄2丁目児童遊園
高所樹木枝伐採につ
いて

新栄2丁目児童遊園内公道側の樹木が電線に一部かかっているため、伐採の対応を
要望する。

令和5年度予算に
計上

令和5年度に支障となっている枝等を剪定いたします。
都市環境
部

公園緑地
課

13 5 実籾・新栄 新栄実籾町会 AED設置について 新栄実籾会館内にAEDを設置したい。 対応不可
本市では、さまざまな世代が多く集まる公民館、図書館、体育館等の市の公共施設へ
の設置を行っております。町会・自治会等、また民間事業者の皆様に対しましては、自
主的な設置のご協力をお願いしております。

消防本部 警防課

13 6 実籾・新栄 実籾駅前町会 樹木の伐採について
実籾1丁目9番33号付近の電線に樹木が絡まっており、電線の切断にもつながるため
伐採を要望する。

その他
雑草等が繁茂した土地の管理は、土地の所有者または管理者に義務があります。
令和4年10月13日に連絡を取り、継続して指導しておりますので、対応までに今しばらく
お待ちください。

都市環境
部

クリーンセ
ンター業務
課

13 7 実籾・新栄 実籾駅前町会
ゴミの散乱の対応に
ついて

実籾4丁目14番付近に設置してある自動販売機脇のゴミ箱のゴミが道端に散乱してい
るため、対応してほしい。

令和4年度予算で
対応

該当の自販機を管理する事業者に対し、定期的な回収をするなど適切な管理を行うよ
うに指導し、その後のパトロールにおいて状況の改善が図られたことを確認いたしまし
た。

都市環境
部

クリーン推
進課

13 8 実籾・新栄 実籾駅前町会
実籾駅北口付近に下
水管が集中している
件

実籾駅北口周辺に下水管が集中しているが、大雨の際、大量の雨水が北口周辺に集
まるため、水捌けが悪くなり冠水の可能性があるときいている。下水管の直径を大きく
することやバイパスを造るという策を講じられないか。

対応不可

現在、市内において床上、床下などの浸水被害がある地域の被害軽減を図るための整
備を優先的に進めております。
お申し出の箇所につきまして対策を講じる予定はありませんが、雨天時における施設
機能や冠水の状況については注視してまいります。

企業局 下水道課

13 9 実籾・新栄 大日山町会 樹木の伐採について
実籾本郷公園専用駐車場近くのゴミ集積所付近の木の枝が電線にかかり非常に危な
いので伐採を要望する。

令和5年度以降の
予算で対応・検討

令和3年度に強剪定し、対応済みです。今後につきましては、樹木の状況を見ながら、
適切な時期に剪定してまいります。

都市環境
部

公園緑地
課

13 10 実籾・新栄 大日山町会 樹木の伐採について
実籾2丁目28番の実籾本郷公園グラウンド側駐車場への入り口付近に接する木の枝
が電線にかかり非常に危ないので伐採を要望する。

令和5年度予算に
計上

令和5年6月までに支障となっている枝等を剪定いたします。
都市環境
部

公園緑地
課

13 11 実籾・新栄 大日山町会 樹木の伐採について
実籾2丁目25番の実籾本郷公園出入口の向かいの木の枝が電線にかかり非常に危な
いので伐採を要望する。

その他
雑草等が繁茂した土地の管理は、土地の所有者または管理者に義務があります。
令和4年10月25日に連絡を取り、継続して指導しておりますので、対応までに今しばらく
お待ちください。

都市環境
部

クリーンセ
ンター業務
課

13 12 実籾・新栄 大日山町会
道路脇の草刈りにつ
いて

実籾2丁目25番付近の道路脇の草が視界を遮り、対向車の有無がわからない。道が
狭く対向車が来たら待つことになるが、その判断がしにくいため草刈りを要望する。

その他
雑草等が繁茂した土地の管理は、土地の所有者または管理者に義務があります。
令和4年10月20日現地調査したところ、雑草の刈取りを確認いたしました。

都市環境
部

クリーンセ
ンター業務
課

13 13-① 実籾・新栄 大日山町会 街灯の設置の要望 実籾本郷23番付近は夜間暗いため街灯の設置を要望する。 対応不可
道路照明灯につきましては、主に幹線道路の交差点及び横断歩道などにおいて視認
性を高めるため設置しております。そのため、当該箇所につきましては、新たに設置す
る予定はございません。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

都市環境
部

道路管理
課

13 13-② 実籾・新栄 大日山町会 街灯の設置の要望 実籾本郷23番付近は夜間暗いため街灯の設置を要望する。
令和4年度予算で

対応
ご要望箇所へ防犯灯を設置いたしました。

協働経済
部

防犯安全
課

一覧表中の個票番号は受付番号です。（「地区内優先順位」ではありません。）
　※ 1枚の要望書に複数の要望事項、担当課がある場合は、枝番号を付け「1-①」、「1-②」としています。


